



Vernissage: Ausstellung auf dem „Marktplatz“ in der Sparkasse läuft bis 25. Mai

Schwandorf. (ggö) Acrylmalerei ist der künstlerische Schwerpunkt von Petra Rohrwild, die seit 2004 in der Stadt Schwandorf lebt. Zu einer Bilderausstellung auf dem „Marktplatz“ der Sparkasse begrüßte Vorstands-

mitglied Peter Scheitinger zahlreiche Gäste und wünschte ihnen, dass sie sich auf die Sicht der Künstlerin einlassen können. Landschafts- und Blumenbilder aber auch Aktmotive mit einer abstrakten Note sind zu

sehen und noch bis Freitag, 25. Mai, im City-Center der Sparkasse ausgestellt. „Mit der Bilderausstellung von Petra Rohrwild bieten wir ihnen heute die Möglichkeit, dem Alltag für einen Moment zu entfliehen“,

hob Vorstandsmitglied Peter Scheitinger in Erinnerung an den Künstler Pablo Picasso hervor, der es einmal so empfand: „Kunst wäscht den Staub des Alltags von der Seele!“

Bild: Götz